

Rápido actuar de bomberos en Mayarí sofoca incendio en moto eléctrica

Publicado: Miércoles, 04 Agosto 2021 18:22

Escrito por Editor Mayarí

Visto: 468



El rápido actuar del cuerpo de bomberos en **Mayarí** sofocó en la mañana de este miércoles el incendio de una moto eléctrica, ocurrido en la esquina de las calles Leyte Vidal y Antonio Maceo.

Expertos del ministerio del interior acudieron de inmediato al lugar de los hechos y evalúan las causas que provocaron el siniestro, el cual generó daños en cerca del 90 por ciento del vehículo.

Según datos nacionales entre 2017 y 2020 las motos eléctricas estuvieron entre las principales causas de incendio en Cuba. La mitad de los accidentes ocurrieron en horario nocturno y 107 fueron causados por dejar el vehículo cargando sin supervisión, lo que ha conllevado a que el Ministerio del Interior recomiende prestar atención a sus parámetros de funcionamiento.

Otros causantes de estos siniestros son el sobrecalentamiento de las baterías y el empleo de algunas que no son compatibles con el sistema de la moto; el régimen de recarga sin tener en cuenta las precauciones que los fabricantes recomiendan y el empleo de accesorios para hacer reparaciones que no combinan con el sistema original de la moto, indican los especialistas del Cuerpo de Bomberos.

Como consecuencias de esos incendios en Cuba, 38 personas han sido

Rápido actuar de bomberos en Mayarí sofoca incendio en moto eléctrica

Publicado: Miércoles, 04 Agosto 2021 18:22

Escrito por Editor Mayarí

Visto: 468

afectadas en el país, de ellas 33 lesionadas y cinco fallecidas, con severas pérdidas materiales.